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今年度も、PTA執行部、評議員になられた皆様、１年間お疲れ様でした。運営のご協力ありがとうご

ざいました。そして、様々な活動にご協力いただいた保護者の皆様、先生方もありがとうございました。 

原発の見学、フライングディスクの記録会など、新たな活動もありました。松養の PTA は先生方の

積極的なご協力のお陰で活発です、これは他の学校にはない強みだと感じています。ハンデがあり児童、

生徒だけで繋がりを持つことが難しい分、保護者同士が繋がる PTA は重要で、先生方の力もお借りし

て様々な活動を出来たことは良かったと思っています。保護者の皆さんも積極的に参加いただきお忙しい

中ありがとうございました。 

今後、更に先生方の負担軽減と保護者のご希望にあった活動にしたりと常に進化させていくことが必要

だと思っています。これからも松養の PTA はバージョンアップするでしょう。１年間ありがとうござ

いました。                               （会長 酒井博章） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＰＴＡ親子活動を、１１月２３日に行いました。昨年度は芸術的な活動であったため、本年度は体を動か

す活動を行ってはどうかと考えていたところ、娘から授業でニュースポーツの「モルック」に取り組んだと

聞きました。私自身、偶然テレビで紹介されていたのを観て興味もあったので、保護者も一緒にどうかと提

案させていただきました。 

 当日は生徒１１名、保護者・ご家族１０名、教員７名での活動となりました。また、島根県レクリエーシ

ョン協会より門脇律子氏を講師に迎え、簡易ルールで楽しむことを第一に、ご指導いただきました。３レー

ンに分かれての競技は、あっという間に決着がつくチーム、ピンが離れすぎてなかなか勝負が決まらないチ

ームと、それぞれに盛り上がりました。約１時間半の短い交流活動ではありましたが、参加者の皆さんが笑

顔で楽しく活動でき、充実した時間となりました。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

親子活動 in安来分教室 

PTA会長あいさつ 



 

 

 

 

 ２月５日、第３回 PTA役員会を川津校舎で開催しました。 

議題は、各学部・校舎・事業部活動、各種研修大会への参加につい 

ての振り返りや学校評価アンケート結果についてでした。 

全体会の後、各校舎、活動部に分かれて今年度の反省や来年度に 

向けての意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親のつぶやき 

 小学２年生の頃から時々言い続けているのが「漢字が書きたい。」、「算数がわかるよ 

うに、できるようになりたい。」、「弟と一緒の小学校・中学校に通いたい。」と。なんて 

答えてやればいいやら。毎回子どもが納得するようには伝えていますが、思い出しては涙する姿を見ると、 

私もためいきがでます。しかし本人はその時だけ悲しくなるのですが、すぐ元気になり遊 

ぶので安心。自分なりに頑張っていろんな事に挑戦しているのを見るとうれしくなり、明 

日から頑張ろうと元気をもらってます。          （中学部 ひろりん） 

 

（PTA広報部 ） 

 

 

第３回 PTA役員会 

防災部では、新入生の防災バッグの準備を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 児童数４名とその家族、教員が参加し、いちご狩り体験をしました。 

普段なかなか体験できない活動で、いつもと違う場所に緊張し、摘んだ 

いちごを食べられない子どももいましたが、家族や教員と一緒にいちご 

を摘んで食べたり、学校以外の場所で友達や教員と一緒の時間を楽しん 

だりする子どもたちの様子が見られました。また、いちご狩りの活動を 

通して保護者と交流することができ、和やかで楽しい時間を過ごすこ 

とができました。 

児童８名とその家族、教員が参加し、体育館で身体を動かしました。 

夏休み中、久しぶりに学校で活動をするということで、緊張も見られ 

ましたが、友達や教員に会って自分から関わったり挨拶をしたりして笑 

顔も見られました。 

              ４つのチームに分かれて、ボッチャ、カローリングといった初めてのゲーム 

をしたり、音楽に合わせて全員でパラバルーンをしたりして、楽しい時間を過 

ごすことができました。 

親子活動 in川津校舎 

小学部５年生 ～いちご狩り in渡辺観光農園～ 

小学部４年生 ～体育館活動 in本校体育館～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒３名とその家族、教員が参加し、雲南市の前室ぶどう園で

ぶどう狩り体験をしました。自然豊かな場所で秋晴れの気持ち

の良い天気の中、おいしいぶどうを楽しみました。ぶどうは複数

の品種があり、「こっちの方が好きだな。」と味の違いを楽しみな

がらそれぞれじっくり味わっていました。 

ぶどう狩りの活動を通して保護者の方と交流したり、休日の

家族での様子を垣間見たりすることができ、とても楽しい時間

を過ごすことができました。 

 フライングディスクの体験会を行いました。講師とし 

て障害者スポーツ協会の方２名をお招きし、投げ方の講 

習会や障害者スポーツについての説明もしていただきま 

した。 

 今回は参加者多かったので、６チームに分かれての団 

体戦で行いました。生徒たちは体育や休み時間に行った 

ことがあるので、上手でした。保護者の方は、初めて経験する方が多く、慣れるまでに時間がかかってい

る様子でした。試合になると、チームの選手がゴールに入れたり、外したりするたびに歓声や拍手があり、 

楽しい雰囲気で行うことができました。 

                    昼食をとりながらの懇親会も保護者同士の関りも多く見ら 

れ、和やかな雰囲気で行われました。自己紹介や今回の感想 

を一人ずつ述べてもらいましたが、皆さん「みんなと交流が 

できて楽しかった。」「２回目はいつするんですか。」など、前 

向きな感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

広報部 PTAだより編集作業の景色 

 

 

 

 

 

 

 

 寒い中でしたが、学校にお越しいただき、パソコン入力や掲示

用の拡大版の作成、原稿内容の選定などをしたりしていただきま

した。みなさん手際よく、あっという間に作業を終えられまし

た。 

豊島真美江さん、安達順子さん、第３号編集に関わっていただ

きました。 

 

中学部 ～アキュラシー体験会 in本校体育館～ 

高等部１年生 ～ぶどう狩り in前室ぶどう園～ 


